

# *Cuba cerrará 2018 con más de 4,7 millones de turistas*

---



La Habana, 16 dic (RHC) Cuba cerrará 2018 con la llegada de cuatro millones 750 mil turistas, cifra superior a 2017 pero inferior al plan previsto, señaló hoy en el Parlamento el ministro de Economía y Planificación, Alejandro Gil.

El titular presentó a la Comisión de Asuntos Económicos de la Asamblea Nacional el cumplimiento del plan económico este año y las proyecciones para 2019, sesión en la que participó el presidente Miguel Díaz-Canel.

De acuerdo con Gil, los fenómenos climatológicos y el recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos impidieron el arribo a la isla de los cinco millones 100 mil turistas planificados y provocaron que tampoco se cumplieran los ingresos previstos.

El turismo no tuvo de esta manera el impacto deseado en el crecimiento del Producto Interno Bruto de Cuba, el cual cerrará en 2018 ligeramente superior al uno por ciento, por debajo del dos por ciento trazado en el plan, dijo.

Según el funcionario, pese a las tensiones derivadas del accionar de la naturaleza y del bloqueo norteamericano, el sector creció respecto al año pasado en 1,3 por ciento.

Para 2019, Gil adelantó que el turismo debe crecer, superando los 5 millones de visitantes.

También destacó las inversiones en un sector estratégico para el desarrollo de Cuba, con la incorporación de nuevas capacidades hoteleras, entre otras cuestiones.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/178999-cuba-cerrara-2018-con-mas-de-47-millones-de-turistas>



**Radio Habana Cuba**